

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les Abymes, le 22 août 2025

LE TRAFIC PASSAGERS EN HAUSSE DE 5,0% A GUADELOUPE MARYSE CONDE EN JUILLET ET EN HAUSSE DE 4,0% AU CUMUL DE L'ANNEE 2025

208 384 passagers ont été accueillis au mois de juillet à l'aéroport Guadeloupe Maryse Condé contre 198 505 en juillet 2024, soit une hausse de 5,0%. Le trafic passagers cumulé accueillis depuis le début de l'année 2025 est en hausse de 4,0% également par rapport à l'année précédente, **soit un total de 1 376 266 passagers**.

Ce premier mois du « Rush été 2025 » confirme la dynamique de croissance observée sur l'ensemble du 1^{er} semestre 2025.

- Le faisceau « France Hexagonale » enregistre une nette hausse de 5,1% avec 133 055 passagers contre 126 552 en juillet 2024, mois durant lequel le trafic de/vers Paris avait été impacté par la tenue des Jeux Olympiques. Ce faisceau est en hausse de 3,2% depuis le début de l'année 2025.
- Le faisceau « Iles du Nord » enregistre une hausse de 2,0% de fréquentation supplémentaire par rapport à juillet 2024 qui marquait alors la reprise des opérations d'Air Antilles. Au cumul de l'année, le trafic sur ce faisceau est en hausse de 14,6% vs l'année précédente.
- L'axe « Martinique-Guyane » enregistre une croissance de 2,9% vs juillet 2024, principalement grâce aux bonnes performances observées sur les liaisons de/vers Fort-de-France. Au cumul de l'année, le trafic sur ce faisceau est en hausse de 6,9% vs l'année précédente.
- Le faisceau « Amérique du Nord » affiche une hausse de fréquentation de 23,0% vs juillet 2024, due aux augmentations de capacités proposées de/vers Miami et Montréal. En détail, Miami enregistre une hausse de fréquentation de 21,4% tandis que Montréal 25,0% par rapport à l'année précédente. Au cumul de l'année, le trafic sur ce faisceau reste en recul de 6,5% principalement à cause de la suspension des opérations de JetBlue.
- Le faisceau « Caraïbes » enregistre une baisse de 19,2% vs juillet 2024, et reste en recul de 14,6% au cumul de l'année vs 2024, conséquence de la baisse de la fréquentation vers Saint Domingue et de l'arrêt des vols de/vers Sint Maarten Juliana, non compensée par les passagers de Caribbean Airlines.

Les volumes de passagers accueillis au cumul de l'année 2025 sont conformes aux prévisions de l'aéroport, et le Fret aérien transitant au sein de l'aéroport depuis le début de l'année est en nette progression de 25,9% avec 8524 tonnes.

Pour plus d'information vous pouvez consulter www.guadeloupe.aeroport.fr

*La concession de l'aéroport « Guadeloupe Maryse Condé » est portée depuis le 19 décembre 2014 par la Société Aéroportuaire Guadeloupe Pôle Caraïbes » (SAGPC SA), société anonyme de droit privé à actionnariat public composé comme suit : 60% État, 25% CCIIG et 15% collectivités locales (Région 6%, Département 4% et Cap Excellence 5%). Elle est dirigée par un Directoire présidé par Alain BIEVRE, avec Daisy ADELAIDE et Jérôme SIOBUD, et un conseil de surveillance de 15 membres présidé par Philippe BERNAND.

Contact Presse :

www.guadeloupe.aeroport.fr



Sandra VENITE
s.venite@guadeloupe.aeroport.fr
Tél : (+590) 0 690 688 905